



BILANGUE ANGLAIS-ALLEMAND - POUR COMMENCER LA LV2 DES LA 6è

publié le 27/02/2023 - mis à jour le 02/09/2024

C'est quoi une classe bilangue ?

C'est la possibilité de commencer la LV1 et la LV2 dès la classe de 6è !

Cette option facultative propose aux **élèves volontaires** d'étudier deux langues vivantes dès la sixième : **Anglais ET Allemand**. Vous avez alors six heures trente d'enseignement de langues par semaine contre quatre heures en règle générale. La répartition horaire est choisie par les établissements, Le collège A. CAMUS fait le choix de mettre quatre heures pour la première langue et deux heures trente pour la seconde.

Si vous ne voulez pas faire de classe bilangue, vous commencerez votre deuxième langue vivante en classe de 5ème.

Bien évidemment, **l'élève qui s'inscrit en bilangue Anglais-Allemand le fait pour l'ensemble des 4 années du collège** et poursuivra cet apprentissage linguistique au lycée.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.